

# SE BAJA COLOSIO DEL 24

REGINA VEGA

MONTERREY.- El Alcalde de Monterrey y puntero de Movimiento Ciudadano en las encuestas electorales rumbo al 2024, Luis Donaldo Colosio, cerró ayer la puerta a ser candidato presidencial el próximo año.

Luego de aplazar por meses un posicionamiento, periodo en el que participó en reuniones de su partido y hasta fue "destapado" por el dirigente nacional emecista, Dante Delgado, como uno de los "gallos más competitivos" junto con el Gobernador Samuel García, Colosio dijo que descarta buscar la Presidencia en el 2024 porque:

- **No quiere dividir a la Oposición**, que tiene "genuinas intenciones" de cambiar a México.
- **No es el momento**, ya que necesita madurar como persona y servidor público.
- **No desea alejarse de sus hijos**, que son pequeños.

Colosio habló un día después de que el Frente Amplio (PAN-PRI-PRD) oficializó como su abanderada a Xóchitl Gálvez, cuya aspiración ha dividido a los emecistas porque algunos, entre ellos el Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, piden que MC la apoye en el 2024, mientras que otros, como Delgado y García, desean que el partido compita solo.

El domingo pasado el Secretario del Ayuntamiento de Monterrey, Agustín Basave Alanís, planteó que MC y el Frente acuerden que si van por separado en el 2024, el candidato opositor abajo en las encuestas decline a favor del que lleve la delantera y así puedan vencer a Morena y sus aliados, propuesta que Colosio apoyó ayer.





# Colosio se baja para la presidencial: “no voy a dividir a la oposición”

**META 2 4** Argumenta que le falta “madurez” y que sus hijos “requieren padre de tiempo completo”; MC perderá el registro por desairar al Frente, pronostica *Alito*

**EDUARDO MENDIETA, SAN PEDRO GARZA GARCÍA Y CIUDAD DE MÉXICO**

Falta de madurez política y el cuidado de sus hijos son las razones principales que argumentó el alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio, para bajarse de la contienda por la Presidencia, a fin de no ser quien divida a la oposición, durante un encuentro con estudiantes ante quienes ratificó su militancia en MC. PÁGS. 6 Y 7

META 2 4

# Colosio rechaza postularse: “no dividiré a la oposición”

**Presidencia.** Argumenta que le falta “madurez”; MC perderá registro por desairar al Frente, prevé *Alito*

**EDUARDO MENDIETA Y REDACCIÓN SAN PEDRO GARZA GARCÍA Y CDMX**

El alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio Riojas, se definió de una vez por todas y se descartó para contender por la candidatura de Movimiento Ciudadano a la Presidencia en 2024.

Colosio decidió revelar su postura en un encuentro con estudiantes de la Universidad de Monterrey, donde participó en la conferencia “Nueva Generación, Nueva Política”, impartida en el Centro de la Comunidad Universitaria-Teatro UDEM.

Rechazó contender en la elec-

ción presidencial al admitir que le falta madurez y asegurar que no dividirá a la oposición. Además, argumentó que sus hijos están pequeños y necesitan de él.

Al principio del foro, Agustín Basave, director del Instituto de



Estudios Políticos de la UDEM, aprovechó para preguntarle sobre su futuro político, pero no fue sino hasta el final del encuentro que Colosio habló del tema.

—¿Quieres ser candidato presidencial de MC o de cualquier otro partido en 2024?

—No (...) nunca lo he manifestado, pero siempre lo he dado a entender bastante claro. Me propuse esperar a que fueran los tiempos legales para hablar de cosas futuras y que no tienen que ver con mi trabajo. Yo respeto mucho mi encargo como para estar constantemente distraído por cosas que todavía no ocurren.

El emecista consideró que no es el momento adecuado para contender por ese cargo.

“Mi respuesta es no por tres razones: no es el momento adecuado, tengo muy poco tiempo de haber ingresado a lo público, hay muchas cosas que necesitan madurar, empezando por mi persona, en muchos aspectos de mi vida, como padre, esposo, amigo y por supuesto servidor público. Hay que reconocerlo, es un proceso de maduración, de aprendizaje”.

Señaló que se requiere de la construcción de un equipo de trabajo que pueda tomar una responsabilidad de tamaño presidencial, con el cual pueda planear un proyecto político y técnico.

Consideró necesario “que sea un momento donde socialmente tenga esa confianza de la gente y, en segundo lugar, no quisiera ser yo la persona que divida a una oposición que tiene genuinas intenciones de recalibrar el rumbo de México, no voy a entrar a esas riñas inconsistentes.

“Respeto mucho a MC, es la plataforma en la que pretendo quedarme durante el tiempo que continúe haciendo mi carrera política, pero no voy a hacer el artífice de la división de la oposición, sería irresponsable”.

Explicó que la tercera es “la razón más egoísta de todas, pero creo que la más importante: mis hijos están pequeños, son mi mundo entero y necesitan un papá, y éste es el momento para estar con ellos”.

### Advertencia del PRI

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, advirtió que MC perderá el registro y desaparecerá co-

mo partido de no unirse al Frente Amplio por México en 2024.

En entrevista con Azucena Uresti para Radio Fórmula, cuestionó las decisiones de MC, que se ha negado a unirse al Frente, principalmente por el PRI.

“Lo que va a pasar con MC es que van a perder el registro. Hay liderazgos del partido que convocan la participación en el Frente”.

Consideró que es “de risa” que ese partido representara la segunda fuerza política del país cuando significa seis por ciento del electorado, y advirtió que la “necedad de MC se lo va a cobrar la gente en las urnas”. ■





**El alcalde de Monterrey. ESPECIAL**



# Descarta Colosio Riojas ir por la Presidencia

**RAÚL ROBLEDO  
Y NÉSTOR JIMÉNEZ**

CORRESPONSAL Y REPORTERO

En medio de la indefinición de Movimiento Ciudadano (MC) sobre la forma en que elegirá a su candidato presidencial o si aceptará los constantes llamados del Frente Amplio por México (FAM) para sumarse a su alianza, el alcalde de Monterrey, Luis Donald Colosio Riojas, rechazó tajantemente que vaya a buscar contender en 2024 para no dividir a la oposición.

A la vez, usuarios de redes sociales reportaron que el partido naranja comenzó a realizar encuestas para preguntar quién debería ser su abanderado.

En dicho sondeo se pregunta a la población su preferencia entre el dirigente nacional del partido, Dante Delgado; el coordinador emecista en el Senado, Clemente Castañeda; el coordinador de la bancada en San Lázaro, Jorge Álvarez Maynez; el gobernador de Nuevo León, Samuel García, y el alcalde de Monterrey.

El dirigente partidario ha insistido que MC irá solo en la contienda presidencial. No obstante, tras meses de mostrarse renuente a revelar si participará en los comicios del próximo año, Colosio Riojas descartó participar en ese proceso.

En un encuentro con estudiantes de la Universidad de Monterrey, expuso que la decisión fue tomada por tres razones. “No voy a ser artífice de la división de una oposición, sería irresponsable”, fue una de ellas.

Además, consideró que aún no está preparado para buscar el más alto cargo político en el país. “No nos olvidemos de que tengo muy poco tiempo de haber ingresado (a la alcaldía), hay muchas cosas que necesitan madurar, empezando por mi persona”, manifestó. “Hay que saberlo reconocer”.

Previamente, integrantes de la administración de Colosio propusieron que si MC y el FAM lanzan candidatos presidenciales por separado, el aspirante opositor que vaya abajo en las encuestas debe declinar a favor del que lleve la delantera.

A la par, la senadora emecista Indira Kempis levantó la mano también por la candidatura. En distintas entrevistas, la legisladora se apuntó para ser contemplada y dijo que en los comicios podrían contender tres mujeres.

